

いざ、勝負！

受験戦線 本格化！



県内の大学・短大の受験シーズンが本格的に始まります。夏休みから頑張ってきた補習や家庭学習、授業などで学んだことを十二分に活かして貰いたいと思います。また、部活動などで乗り越えてきた経験など、成長したことも小論文や面接試験などに活かして進路実現を現実のものとして欲しいと思います。また、進路実現は団体戦です。就職希望者はほとんどの生徒が内定をもらいましたが、これから受験する仲間のためにも、クラスの中では集中して勉強できるような雰囲気作りをしてもらいたいと思います。まずは自分が授業に集中することが必要です。これも「チーム金商」の合い言葉でお互いに助け合いましょう。

ルール守ってますか？

自動車学校・アルバイト



進路が決まり、11月からは自動車学校へ通う生徒も多いと思います。自動車学校入校には生徒指導課に届けを提出する必要があります。また、アルバイトについても原則禁止となっていますが、家庭の事情などにより保護者から申し出があり、学業を中心として学校生活に支障が無いと判断される場合は生徒指導課から許可を貰うことができます。また、無許可でのアルバイトは禁止となっており、特別指導の対象となっていますので、進路・推薦の取り消しなどにならないよう事前にきちんと届け出をしましょう。

また、いずれも学業優先であることを忘れずに！下記の点に要注意！！

アルバイト・自動車学校 禁止期間（考査1週間前と考査期間中）を守り、赤点を取ることが無いようにしましょう。「アルバイトの場合は赤点を取ると許可の取り消し対象になります。」また、この期間に自動車自動車への通学は特別指導の対象になります。

合宿免許取得を考えている生徒は、例年卒業前の登校日と免許の試験日や合宿日程と重なることもあります。2月27日（月）28日（火）は卒業式前の登校日です。注意してください！

気の緩み？あり得ません！

3年生としての自覚

就職希望者の多くが内定をいただき、進学希望者もすでに進路が決まった生徒がいます。今まで受けていたプレッシャーから解放されて、ホッとしていることでしょう。しかし、残念ながら、授業に集中しない生徒、居眠りをする生徒も多く見られます。服装などの乱れも目につ

きます。

進路実現は、自分1人の力で勝ち取ったものではなく、家族の助けや友達の助け、多くの先生方に支えられて実現していったものだと思います。周りへの感謝の気持ちを忘れてはいけません。実現できた・終わったのではなく、この時期は金商生として3年間の集大成で充実した時期でなくてはなりません。今までの授業で得た知識、部活動で培われた精神、学校生活で養われたマナー。それらが一番備わっているのが3年生ではないでしょうか。社会人として通用する姿勢を作ることが「人づくりの金商」たるゆえんであり、それが「金商ブランド」なのです。先輩方が築いてこられた伝統や自分たちが積み上げた誇りを崩すことがないように、気を引き締めましょう。

計画を立てておきましょう。

当面の予定 10月

5日（水）	創立記念日
6日（木）	ポスター貼り
7日（金）	実用英語技能検定（1次試験）
11日～14日	2学期中間考査
19日（水）	避難訓練
23日（日）	全商会計実務検定
25日（火）	産業教育フェアに向けた服装頭髪指導



3年学年団からのお願い。

保護者の皆さまへ

大学・短大などへ進学する生徒はこれからが本番ですが、すでに進路先が決定しているお子様も多くなってきました。進路先は決定してからが重要です。各進路先で何ができるかが今後の人生を左右するのではないのでしょうか。また、お子様は会社の上司や年上の同僚などに、教えていただいたり、助けていただいたりと、たくさんの人にご指導をいただきながら成長していくことになります。そのためには、今の時期に、挨拶や言葉遣い・生活態度などに気をつけることで、周りから可愛がられる人材になってほしいと願っています。ご家庭でも社会人としての心構えなど、新社会人になるお子様に先輩としてご指導していただければと思います。私たち3年学年団と共に金商に来て良かったと思えるよう一緒に頑張っていきましょう。